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DOLAR $$$

Comercial .............. 1,800
Paralelo .................. 1,920
Turismo .................. 1,760

COMPRA

Comercial .............. 1,802
Paralelo .................. 2,020
Turismo .................. 1,920

VENDA

Davi Lino morre de infarto
e muda quadro de sucessão

COMUNICADO

Espaço Liberdade
ganha vida nova

PÁGINAS 3  e 4

Irmão de Davi, Isaías Lino, chora sobre o caixão. No detalhe, o vice-prefeito de Jacareí
O sepultamento do corpo do vice-prefeito aconteceu debaixo de chuva, por volta das
17hs de ontem, no cemitério do Avareí

Na praça, as duas quadras de areia passaram por reforma completa e a pista de cami-
nhada ganhou um novo traçado                                                                        PÁGINA 8

Comércio abriu mais de
2 mil vagas temporárias
Dados foram divulgados pelo PAT- Posto de Atendimento ao Trabalhador. PÁGINA 6

Fotos:DJ/Majô

 CMJ/arquivo

Estado
capacita
professores
para aulas de
recuperação

Comunicamos a todos que,
excepcionalmente nesta
semana, o  D i á r i o  d e
J a c a r e í  d e i x a r á  d e
c i r c u l a r  n o  p r ó x i m o
s á b a d o, dia 22. Na segun-
da-feira, véspera de Natal,
o jornal estará normal-
mente nas bancas e nas
res idências de nossos
assinantes, com uma edi-
ção especial. Imperdível!

PÁGINA 7

 PMJ/Valter Pereira

Era o favorito da atual administração para disputar
a prefeitura, nas eleições do ano que vem�

�
O vice-prefeito de Jacareí começou a se sentir
mal em sua casa, durante a madrugada de ontem

Como vereador, Davi destacou-se como articulador
político, na comunicação entre Executivo e Legislativo�



Davi Lino
Nosso primeiro contato com Davi Monteiro

Lino data de 1977, ano em que estávamos come-
çando a nossa caminhada pelo jornalismo, atra-
vés das ondas da antiga rádio Clube Jacareí. Elei-
to vereador e em começo de primeiro mandato, o
jovem e promissor político já se destacava pela
maneira fácil, articulada e inteligente como se di-
rigia aos presentes nas sessões de Câmara do nos-
so legislativo. Nós, ainda meninos no rádio, ficá-
vamos impressionados com esse perfil e passa-
mos a admirá-lo também.

Desde os tempos de colégio e, especialmente,
a partir da sua convivência com o meio político
da cidade, Davi Lino revelava a sua grande capa-
cidade de coordenar, mas sempre deixando de lado
a necessidade de se cuidar, diante deste mundo
moderno em que liderar só e absolutamente sozi-
nho, não basta. Bom mesmo, principalmente para
a nossa saúde, é saber distribuir tarefas.

Esse jeito especial de ser, de armazenar idéias
e ações, e acumular grandes responsabilidades
num corpo frágil, ajudou a levar muito antes o
engenheiro Davi Lino.

ARTIGO

Na estrada novamente
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Sua morte muda o rumo desta cidade.
Independentemente do sonho de seus compa-

nheiros de torná-lo prefeito, Davi Lino se vai e
deixa para os que ficam, o desafio de saber conti-
nuar conduzindo a atual administração. Sempre
foi assim por onde passou, especialmente depois
de estar à frente das duas campanhas que ajuda-
ram a eleger o amigo Marco Aurélio de Souza
para dois mandatos seguidos como prefeito.

Morre Davi e entra em pauta a imediata neces-
sidade de encontrar alguém no comando desta ci-
dade que continue tocando os seus projetos, que
ele sonhava ver transformando Jacareí. Morre
Davi e entra em pauta também um novo cenário
político para as próximas eleições municipais.

Jacareí está perplexa, e agora desfalcada de um
articulador político que deixou a sua marca. To-
mara que, entre os que ficaram, encontremos al-
guém realmente capaz de transformar em realiza-
ções os sonhos que são de todos nós, indepen-
dente de raça, credo e partido político, para um
2008 ainda melhor.

                                         É a nossa opinião.
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ARTIGO
EDITORIAL

Antonio Delfim Netto*

No comentário da se-
mana passada fiz uma afirma-
ção que faço questão de re-
petir hoje como despedida de
2007, desejando a todos um
Feliz Natal e saudável Ano
Novo. Só volto a incomodar
os leitores a partir da segun-
da semana de 2008. Quis
deixar registrado que “neste
primeiro ano do segundo
mandato do presidente Luiz
Inácio Lula da Silva reapa-
receu o espírito de desenvol-
vimento, com nítidos sinais de
melhora do bem estar da po-
pulação trabalhadora e dimi-
nuição dos níveis da desigual-
dade entre brasileiros”. Os
dados que o IBGE divulgou
na última quarta-feira, de
crescimento de 5,7% do PIB
no penúltimo trimestre de
2007 em relação ao trimes-
tre homólogo de 2006, sina-
lizam que a renda per capita
dos brasileiros crescerá, no
mínimo, 3.7% neste ano que
está terminando (1.3% de
crescimento populacional,
com expansão acima de 5%
do PIB). É algo a comemo-
rar, principalmente pela po-
pulação mais jovem, porque
nos últimos 20 anos não se
viu nada igual.

  Retomamos o viés do
crescimento. É visível a recu-
peração da atividade econô-
mica, é visível o aumento dos
salários e das oportunidades
de trabalho, são visíveis o
despertar do ânimo dos em-
presários para novos investi-
mentos (o renascer do “ani-
mal spirit” empreendedor) e
o entusiasmo dos consumi-
dores estimulados pela ex-
pansão do crédito institucio-
nal, mais do que a pequena
redução dos juros. Há razões
para acreditar que o PIB vai
continuar crescendo em
2008 acima de 5% , de for-
ma a sustentar um aumento
da renda per capita superior
aos atuais 3.7% , o que nos
permitirá reeditar a perfor-
mance histórica quando a
renda dos brasileiros dobra-
va à cada 19 anos , tempo
inferior a uma geração.

Tal possibilidade au-
mentou na medida em que o
governo mudou a sua orien-
tação, transferindo ao setor
privado as tarefas que não

OPINIÃO

pode mais realizar porque não
dispõe de recursos. O setor
privado respondeu de forma
rápida e altamente positiva
como se viu nos recentes lei-
lões de rodovias, na retoma-
da da expansão da rede fer-
roviária e principalmente ao
aceitar o pesado desafio de
construir as hidrelétricas, co-
meçando pelo rio Madeira.

   Quais problemas ain-
da podem retardar o desen-
volvimento?  Basicamente
são dois: a dependência ener-
gética e o constrangimento
externo. Numa perspectiva de
longo prazo, o primeiro pro-
blema está resolvido (autosu-
ficiência em petróleo, reser-
vas gigantes de óleo e gás e
retomada dos projetos de hi-
drelétricas sinalizando a re-
construção da matriz energé-
tica limpa e barata). No cur-
to prazo, porém, há uma si-
tuação de insegurança no for-
necimento de gás e a pers-
pectiva de encarecimento da
energia. São fatores de retar-
do nas decisões de investi-
mento industrial.

O constrangimento ex-
terno, o outro fator que frus-
trou o desenvolvimento no
governo FHC, foi descons-
truído no governo Lula, em
boa parte graças ao vento
forte da economia mundial.
Hoje não temos restrição ex-
terna ao nosso crescimento
mas é preciso prestar aten-
ção ao fato que estamos “sur-
fando” próximos ao rochedo
ao insistirmos em manter uma
política de altos juros susten-
tando a super valorização
cambial: no curto prazo, os
preços dos produtos agríco-
las e minerais permitem es-
conder o risco decorrente da
queda do dinamismo expor-
tador. Se não houver, porém,
uma nova política industrial-
exportadora que estimule os
investimentos para ampliar as
exportações industriais no mé-
dio prazo, estaremos permitin-
do reconstruir as condições que
levaram ao desastre externo
no governo passado.

Delfim Netto é professor
emérito da FEA/USP. Ex-
Ministro da Fazenda, da
Agricultura e do Planeja-
mento. E.mail:  contatodel-
fimnetto @terra. com.br

O trânsito e a economia
Marcos Cintra

Melhorar a fluidez do
trânsito em São Paulo teria
efeito positivo para toda a
economia paulista e brasilei-
ra. A cidade participa com
30% de tudo que é produ-
zido no Estado que, por sua
vez, responde por mais de
um terço do PIB nacional.

Investir em melhores con-
dições de circulação de car-
ga e de pessoas na cidade
de São Paulo proporciona-
ria maior competitividade ao
setor produtivo em geral.
Hoje o tempo e o dinheiro
gastos nos congestionamen-
tos impõem elevados custos
às empresas.

Sobrevoando a cidade de
São Paulo é possível verifi-
car que os congestionamen-
tos se concentram nas gran-
des vias arteriais e em seus
acessos, ao passo que o res-
tante do leito carroçável fica
quase sem fluxo de veículos,
mesmo nos horários de pico.
A perversa lógica viária ar-
rasta os motoristas para es-
sas artérias através de um
complexo sistema de mão e
contramão, bloqueios de
vias e redes de semáforos
que privilegiam as grandes
correntes de tráfego.

Essa concepção viária in-
duz à construção dos mega-
projetos de vias arteriais
como os de gigantescos tú-
neis, avenidas, viadutos e
pontes. Essas grandes obras

tem-se revelado inúteis, pois
apenas deslocam os conges-
tionamentos para alguns me-
tros adiante.

Vale uma comparação de
São Paulo com a ilha de Ma-
nhattan, em Nova York. Na
capital paulista são 1509
km², por onde circulam qua-
se 6 milhões de veículos, ou
seja,  cerca de 4 mil veículos
por km2. Em Manhattan,
com área de 87,5 km2 cir-
culam 1,9 milhão de veícu-
los, ou 22 mil carros por
km². Mesmo tendo uma
densidade de veículos 4,5
vezes maior, os congesti-
onamentos lá são bem me-
nos intensos. Os veícu-
los ocupam de maneira
mais ou menos homogê-
nea toda as vias da ilha,
fazendo o trânsito fluir
por toda a superfície com
maior velocidade.

Essa comparação mostra
que a revascularização do
trânsito em São Paulo, fazen-
do-o fluir por um número
maior de vias, deveria ser
a diretriz a ser seguida em
curto prazo. O sistema ar-
terial concentrador não fun-
ciona mais.

O modelo arterial deman-
da investimentos pesados em
grandes obras viárias, como
a ponte estaiada da Berrini
(R$ 230 milhões) e os túneis
Jânio Quadros (R$ 1,2 bi-
lhão), Ayrton Senna (R$ 1,02
bilhão), Rebouças (R$ 121
milhões) e Faria Lima (R$ 97

milhões), apenas para citar as
mais conhecidas. Com os
mesmos recursos teria sido
possível revascularizar o trân-
sito construindo 88 novas
pontes de porte médio, com
seis vias cada uma, ao cus-
to unitário de R$ 30 mi-
lhões. Seriam criadas 528
novas pistas em pontes
que atravessariam os rios
Pinheiros e Tietê a cada 500
metros, complementando as
atuais 30, que viraram grandes
pontos de estrangulamento.

O objetivo deve ser o de
revascularizar o trânsito na
maior economia do país. Em
vez de grandes obras, basta-
ria um conjunto de obras
menores por todos os pon-
tos críticos da cidade de for-
ma a criar um sistema integra-
do de circulação paralela às
grandes artérias.

A médio prazo se estaria

criando uma malha de vias
reticulares por toda a cidade,
desconcentrando fluxos de
veículos, retirando-os das
a r t é r i a s  e n t u p i d a s  e
a p r o v e i t a n d o  m e l h o r
cada  met ro  quadrado
dos 16 mil quilômetros
de vias de São Paulo. Isso
favoreceria o ambiente de
negócios no município, com
reflexos positivos para a eco-
nomia do país.

Marcos Cintra Caval-
canti de Albuquerque é
dou tor  em  Economia
pela Universidade Har-
vard (EUA), professor
titular e vice-presidente
da Fundação Getul io
Vargas.
Internet: www. marcos
cintra.org / E-mail - mcin-
tra @marcoscintra.org

Tempos de Natal

Numa humilde manjedoura, veio à luz para o mun-
do Jesus, o grande Mestre, o sublime Amigo de todos
os homens.

Viveu em espírito de humildade desde o seu nascimento.
Dormiu em berço de palha, numa simples estrebaria,

quando seus pais foram rejeitados por todas as pessoas.
Viveu entre os humildes e os simples, que lhe assimila-

ram as preciosas lições.
Conclamou os orgulhosos à simplicidade; os julgado-

res à misericórdia.
Estendeu a sua compreensão aos sofredores, curando

chagas do corpo e da alma.
Escreveu uma trajetória luminosa nas páginas da histó-

ria da humanidade.
Aqueles que o julgaram e condenaram perderam-se nos

tempos e pouco se fala neles, mas as suas luminosas lições
atravessaram milênios e até hoje tocam os corações dos ho-
mens na Terra e a Sua Imagem gravou-se indelevelmente em
nossos corações.

Natal, tempo de reconciliação e de perdão. Tempo de
misericórdia e de amor.

Não basta nos sentirmos tocados pelo espírito do Natal.
É preciso que tenhamos Jesus no coração e que O honre-
mos, sendo criaturas melhores, capazes de fazer o bem, ain-
da que isto implique em renúncias e em custosos processos
de aceitação e de resignação.

Que seja tempo de Natal todos os dias, meus filhos, nas
nossas vidas e que levemos Jesus conosco, dentro do nosso

VERDADE E LUZ

coração, seguindo os seus ensinamentos.

Batuíra

Mensagem psicografada, recebida em 14/12/07, na Fra-
ternidade Espírita Cristã Batuíra.

Tempo de Orar

Tempo de orar, agradecendo a Deus a presença de
Jesus entre nós.

Tempo de orar, pedindo ao Mestre Amado que esteja
conosco, fortalecendo a nossa coragem e dando-nos forças
para nossa transformação moral.

Tempo de louvar a Deus, que nos criou simples para
que caminhemos trabalhando rumo à perfeição.

Tempo de orar, perdoando os que nos ferem.
Tempo de orar, pedindo que sejam aliviadas as dores

dos que amamos.
Tempo de orar, rogando forças para vencermos as di-

ficuldades da vida.
Tempo de orar para buscarmos Jesus, com toda a nossa

alma e podermos sentir-Lhe a presença amiga a nos abenço-
ar o coração, não apenas nesta época do Seu Natal, mas em
todos os dias das nossas vidas.

Meimei

Mensagem psicografada, recebida em 14/12/07, na Fra-
ternidade Espírita Cristã Batuíra.
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Davi Lino morre de infarto
e muda quadro de sucessão
O vice-prefeito de Jacareí começou a se sentir mal em sua casa, durante a madrugada de ontem.
Era o favorito da atual administração para disputar a prefeitura nas eleições do ano que vem

Morreu na madrugada
ontem, aos 53 anos, o vice-
prefeito de Jacareí, Davi
Monteiro Lino. Ele começou
a passar mal por volta das 4h,
chegou a ser atendido por um
médico ainda em casa, no
Condomínio Coleginho e foi
levado pela equipe de resga-
te do Corpo de Bombeiros
para a Santa Casa, onde veio
a falecer às cinco da manhã,
vítima de parada cardiores-
piratória. A causa da morte
foi assinada pelo médico Ar-
mando Gullo.

Além de vice-prefeito,
Davi acumulava as funções
de secretário de Infra-Estru-
tura e presidente do Diretório
Municipal do PPS. Ele era
casado com a assistente so-
cial Vera Varela Lino e tinha
um filho, Gabriel Varela Mon-
teiro Lino, de 19 anos.

O corpo do vice-prefeito
foi velado na Câmara Muni-
cipal, sob forte comoção dos
familiares, amigos e funcioná-
rios da Prefeitura de Jacareí.
O enterro do corpo do en-
genheiro aconteceu por volta
das 17h, debaixo de muita
chuva, no Cemitério da Sau-
dade, no bairro Avareí.

O prefeito Marco Aurélio
retornou anteontem à noite de
Montevidéu, no Uruguai,

onde participou do Encon-
tro do Conselho de Mer-
cocidades.

Diferentemente do que se
comentava no velório, Davi
Lino não chegou a assumir
a prefeitura durante a au-
sência do prefeito.

Segundo o secretário de
Assuntos Jurídicos, Nelson
Aparecido Júnior, a Câmara
exige que a ausência do pre-

feito seja comunicada a par-
tir do 16º dia, não havendo a
necessidade para isso, já que
Marco Aurélio ficou afas-
tado por apenas quatro
dias. “O Davi faleceu na
função de vice-prefeito e
secretário de Infra-Estrutu-
ra”, esclareceu.

A reportagem do Diário
de Jacareí apurou que na
última terça-feira Davi saiu do

prédio da prefeitura por vol-
ta das 19h, com destino à Se-
cretaria de Infra-Estrutura, na
avenida Getúlio Vargas, onde
permaneceu até às 22h30.

SINAIS - Davi apresentou os
primeiros sinais de infarto no
domingo, quando procurou
atendimento médico no Hos-
pital de Clínicas Antônio
Afonso. Fez exames de san-

gue e eletrocardiograma, que
não apontaram qualquer al-
teração. “O Davi apresen-
tava fatores  d e  r i s c o
como  obes idade  e  se -
d e n t a r i s m o  e  f o i
aler tado pelo  médico,
que  fez  o  pr imeiro aten-
dimento, a procurar um es-
pecialista. Talvez, se tives-
se feito isso, o quadro seria
outro hoje”, diz o médico

Armando Gullo, amigo há
mais de 40 anos do vice-pre-
feito.

Desde que assumiu a Se-
cretaria de Infra-Estrutura,
Davi deixou de lado seu es-
tado de saúde para se dedi-
car aos inúmeros projetos,
não somente de sua pasta,
mas também de todo o tra-
balho relacionado com a ad-
ministração municipal.

Segundo Gullo, há cerca
de um ano o vice-prefeito vi-
nha tentando fazer exames,
mas a falta de tempo foi a sua
principal vilã. “As solicita-
ções eram feitas por mim pelo
menos a cada três meses, mas
ele não conseguia dedicar um
tempo para isso”.

POLÍTICA - Engenheiro
químico, Davi Lino foi vere-
ador por três legislaturas
-  1977,  1983 e  1989.
Funcionário concursado
da Sabesp, licenciou-se
do cargo para exercer a
presidência do SAAE –
Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Jaca-
reí, em 2001 .  Também
foi  secre tár io  de Obras
nas duas gestões do ex-
prefeito Thelmo de Almei-
da Cruz, entre os anos de
83 a 88 e de 93 a 1996.

Filho se preparava
para ser engenheiro

Gabriel Varela Monteiro
Lino, 19 anos, pretendia se-
guir os passos do pai e esta-
va se preparando para fazer
mais uma prova da Poli (Es-
cola Politécnica da USP),
marcada para ontem. Ele pre-
tende fazer engenharia quími-
ca na mesma faculdade onde
Davi Lino se formou.

No caixão, Gabriel fez
questão de colocar uma ban-
deira do São Paulo como ho-
menagem ao pai – torcedor
fanático pelo tricolor. “Foi a
última homenagem que
consegui prestar ao meu
pai; um homem que fez

tudo por mim, me ensinou
a ter caráter e ser sincero”.

Ele conta que este era o
melhor momento da carreira
política de seu pai, que esta-
va prestes a consolidar um
grande sonho – o de ser pre-
feito. “Ele sempre comen-
tou sobre o desejo de ser
prefeito e agora que tudo
estava caminhando para
isso, acontece esta fata-
l idade.  Ele trabalhou
muito e agora, está descan-
sando”, finaliza.

A esposa Vera Lino limi-
tou-se a dizer, que o marido
estava muito feliz.

O prefeito Marco Auré-
lio de Souza decretou luto
oficial por sete dias, devido
ao falecimento do vice Davi
Monteiro Lino. Ontem, fun-
cionaram apenas os serviços
médicos como UBS’s e UPA
e os plantões de serviços es-
senciais.

Muito abalado com a per-
da do amigo, Marco Aurélio
exaltou a capacidade profis-
sional e humildade de Lino
nestes sete anos em que tra-
balharam juntos. “Ele nun-
ca tentou alçar posições
que eram de outras pesso-
as. Só tenho que deixar o
meu muito obrigado para
ele, que sempre me respei-
tou fielmente. Não existe
um projeto de que o Davi
não participou, neste tem-
po à frente da prefeitura”,
revela.

VAGA - Por ser eletivo, o
cargo de vice-prefeito ficará
vago e na ausência do pre-
feito, assumirá o presidente

Prefeito decreta luto
oficial por sete dias

da Câmara Municipal de Ja-
careí, José Carlos Diogo.

A Secretaria de Infra-Es-
trutura será liderada pela atu-
al diretora Ana Thereza Pra-
zeres de Lemos, conforme in-
formou ontem o prefeito à
reportagem do Diário de
Jacareí.

NOVOS RUMOS - Ofici-
almente indicado pelo PPS a
disputar as eleições munici-
pais em 2008, Lino também
era o “preferido” de Mar-
co Aurélio, que terá pela
frente um novo caminho
a seguir como presiden-
te do Diretório Munici-
pal do PT. “Devido às
eleições internas, o PT
de Jacareí teve a dis-
c u s s ã o  p re j u d i c a d a
quando íamos começar
a  pau tar  as  e l e i ções
para o ano que vem. Ago-
ra, faremos uma discussão
com muita maturidade, res-
peitando os demais partidos
coligados”, diz.

O corpo do vice-prefeito foi velado na Câmara, sob forte comoção dos familiares, amigos e funcionários da prefeitura

Acompanhado pela namorada Adriana e um assessor, o
prefeito Marco Aurélio chega ao cemitério do Avareí para
o enterro do corpo de seu vice, Davi Monteiro Lino

O filho Gabriel e a esposa Vera Lino, durante o velório

DJ/Majô

Fotos:DJ/Majô

DJ/Majô
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Amigos lembram mandatos
e exaltam carreira de Davi

DEPOIMENTOS

JOSÉ CARLOS DIOGO
 presidente da Câmara Municipal

“É uma perda irreparável, devido à dedicação
dele à vida pública em Jacareí. Muitas pesso-
as juntas não conseguiram fazer o que ele fez
pela cidade. Foi um impacto muito forte, quan-
do recebi a notícia do prefeito”

NYDIA NATALI
secretária de Comunicação

“Ele era um dos poucos amigos que conver-
sava comigo assuntos que iam além da
política. Éramos amigos há 40 anos e nin-
guém entendia como conseguíamos brigar
e depois de cinco minutos estávamos jun-
tos novamente. Não dá para calcular a perda;
o Davi era um irmão para mim”

HAMILTON RIBEIRO MOTA
secretário de Desenvolvimento

“O Davi era meu amigo; um grande pensa-
dor, político, tocador de obras e tinha uma
visão bonita do poder público. Os grandes
projetos da administração Marco Aurélio ti-
veram a sua participação”

FERNANDO ISPER
 Ex-secretário de Obras e Planejamento

“Estudamos juntos e a amizade sempre
foi muito grande. O Davi se dedicava
demais à polít ica e acabou esquecen-
do de sua saúde. Não tenho palavras;
perdi um irmão”

DANIEL MONTEIRO LINO
 irmão de Davi e médico ginecologista

“O  D a v i  e r a  a  r e f e r ê n c i a  d e  t o d a
a  famí l i a ;  sempre  p reocupado  com
t o d o  m u n d o .  E x t r e m a m e n t e  i n t e l i -
g e n t e ,  s e r á  u m a  p e r d a  m u i t o
g r a n d e  n ã o  s ó  p a r a  n ó s ,  m a s
p a r a  a cidade, que perde um mestre
em capacidade”

DIDI GUEDES
ex-vereador

“Ele sempre foi um grande amigo meu. Desde
1970 trabalhamos juntos e tivemos muitos mo-
mentos bons e de grande produtividade. Ele
era uma pessoa inteligente e determinada, sem-
pre focado na qualidade”.

THELMO DE ALMEIDA CRUZ
 ex-prefeito de Jacareí

“O Davi foi companheiro, amigo e meu
homem de confiança nas duas vezes em
que fui prefeito de Jacareí. Era uma pes-
soa que primava a inteligência e a de-
cência. Toda a comunidade jacareien-
se vai sentir falta de seu trabalho e de-
dicação por nossa terra”

ARMANDO FIORENTINO GULLO
 médico geriatra

“Não tive a oportunidade de trabalhar com ele,
mas éramos amigos há 40 anos. Estudamos
juntos na mesma época na USP e durante todo
este tempo pude conhecer esta pessoa de for-
mação humana muito grande, que adorava a
família. Sua maior ambição era ver o bem co-
mum desta cidade”

A notícia sobre a morte do vice-prefeito Davi Monteiro Lino se
espalhou pela cidade e ganhou espaços nos meios de comunica-
ção, logo que o dia de quarta-feira estava começando. Por volta
das 8hs, as emissoras de rádio e televisão passaram a
dedicar espaços exclusivos para o fato. Na TV Cidade de
Jacareí, o presidente da Câmara, José Carlos Diogo (PT),
cumpriu normalmente a agenda para uma entrevista e
lamentou o ocorrido. Com a morte de Davi e a vacância
do cargo de vice-prefeito do município, o vereador
Diogo passa a ser o imediato, em caso de ausência
temporária do prefeito Marco Aurélio de Souza.

Na Câmara Municipal, as homenagens ao vice-prefei-
to Davi Lino começaram por volta das 10h, quando o caixão foi
levado para as últimas homenagens no plenário da casa. Familia-

res, amigos mais próximos e dezenas de funcionários munici-
pais foram os primeiros a chegar. O ex-prefeito Thelmo de
Almeida Cruz, presidente de honra do PPS de Davi, chegou

por volta das 10h30, acompanhado de sua esposa,
Sonia Bonanno. Thelmo, que foi prefeito de Jacareí
em dois mandatos, fez questão de ressaltar as quali-
dades do vice-prefeito, afirmando que ele “primava
pela inteligência e decência”.

Davi Lino foi vereador por três legislaturas consecu-
tivas, desde 1977, quando assumiu pela primeira vez,
até o ano de 1992. Na Câmara Municipal, destacou-se como
articulador político, principalmente na comunicação entre Exe-

cutivo e Legislativo. Sempre foi considerado um dos melhores
oradores, entre os inúmeros vereadores que passaram pela casa.

É com extremo pesar que recebemos a notícia de falecimento
do grande amigo David Monteiro Lino. O PPS de São Sebasti-
ão deixa aqui registrada sua homenagem póstuma a uma das
grandes lideranças regionais. Temos certeza que seu legado
em prol da comunidade ficará marcado por anos e servirá de
exemplo aos políticos do Brasil.

Dr. Juan Garcia

Presidente do PPS de São Sebastião

Prefeito de São Sebastião

CADA VEZ QUE MORRE UM JACAREIENSE, SEJA DE
CORAÇAO OU DE ADORAÇÃO, A CIDADE FICA TRISTE.

O PTB DE JACAREÍ

 CONSTERNADO COM A MORTE DE DAVI,
SE SOLIDARIZA COM A FAMÍLA  LINO.

JACAREÍ 19.12.2007.

Fotos:DJ/Majô

NOTA DO PPS NOTA DO PTB
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SEGURANÇA ELETRÔNICA 24 H
�Alarme Monitorado, Cerca de Choque Pulsativo e Circuito
   Fechado de TV.
�Frota de 12 Veículos para Pronto Atendimento aos Clien-
tes.
� Única no Vale com exclusivo e mais moderno Sistema de

    Comunicação  Via Rádio.
�Sistema Downloading de manutenção à distância, via computador.
�Equipamentos de última geração e alta tecnologia com certificado
   ISO 9001.
�100% na Segurança, Confiabilidade e Qualidade de Serviços e

SEDE PRÓPRIA- Av. Bruno Decária,111- Pque Brasil - Jacareí - Telefone: (12) 3951-8505
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Bando é preso aplicando
golpe com cheque roubado
 Acusados foram presos pelo Garra de Jacareí, conduzidos ao plantão policial e autuados em flagrante

Uma mulher e três homens
foram presos no início da noi-
te desta segunda-feira pelo
Garra-Grupo Armado de
Repressão a Roubos e As-
saltos- da Delegacia Sec-
cional de Jacareí.

Isabel Cristina Paloco,
de 37 anos, Alexandre Oli-
veira Barbosa, de 35 anos,
Juciano da Silva Souza, de
20 anos, e Giovane Tenó-
rio Cavalcante, de 29 anos,
todos moradores do Itaim
Paulista, na Grande São
Paulo, foram autuados
em flagrante por crime
de estelionato.

Segundo a polícia, o
bando estava fazendo com-
pras na cidade e pagando
com cheque roubado.

A denúncia foi feita por
uma vendedora de uma loja
de ração na região central,
que suspeitou do cheque e do
documento que o acusado

Alexandre apresentou, após
comprar um saco de ração
para cachorro.

A vendedora avisou o pro-
prietário, que ligou para a
Polícia Civil.

Todos foram detidos na

região central da cidade por
uma equipe do Garra. Os sus-
peitos estavam com um Cor-
sa e várias mercadorias
que o bando havia com-
prado foram apreendidas
dentro do carro

O carro foi apreendido e

o bando levado para o plan-
tão policial, onde foi feito o
flagrante de estelionato pelo
delegado Paulo Eduardo dos
Santos Maia.

Segundo o delegado Talis
Prado Pinto, assistente da

Delegacia Seccional de
Jacareí, o bando vinha
aplicando golpes em Jaca-
reí e na região. “Pelo que
apuramos, os acusados
já vinham agindo há
muito tempo na cidade e
região, fazendo compras
e pagando com o cheque
roubado”, disse.

Segundo informações
do delegado, Isabel tem

passagem por furto e Alexan-
dre por porte ilegal de arma,
furto e roubo.

Os três acusados estão
recolhidos na cadeia de Ja-
careí e Isabel foi encami-
nhada para a cadeia femi-
nina de Santa Branca.

Acusados moram
na periferia de
São Paulo e
foram autuados
por estelionato

Juventude conquista Jacarezão

Entre a noite de segun-
da-feira e a tarde de terça-
feira, uma motocicleta e
dois automóveis foram to-
mados de assalto. Somen-
te na avenida Getúlio Var-
gas, na região do Jardim
Marcondes, ocorreram
dois roubos.

Um músico de 40 anos
estava parado no semáfo-
ro com a sua moto e ao
lado parou outra moto-
cicleta com dois indiví-
duos. O ladrão da garu-
pa sacou do revólver,
apontou-a para o músico
e mandou-o entregar-lhe a
CG-150.

No mesmo local, um ra-
paz também foi abordado
por dois assaltantes.

Os ladrões entraram no

Em menos de 24 horas, moto
e dois carros foram roubados

carro, colocaram a vítima
no banco traseiro e segui-
ram para São José dos
Campos.

O rapaz foi abandona-
do na Via Dutra, em São
José dos Campos e os
ladrões fugiram levando o
seu veículo Fiat Marea.

Anteontem à tarde,
uma farmacêutica teve o
seu automóvel Merce-
des Benz roubado, na
Vila Zezé.

A vítima estava sain-
do de casa quando foi
surpreendida pelo la-
drão, que entrou no car-
ro. A farmacêutica conse-
guiu sair e o bandido fu-
giu. O carro foi encon-
trado na cidade de São
José dos Campos.

O vôlei masculino de
Jacareí deu um show de
bola e encerrou o ano com
mais um título, para a gale-
ria de troféus da Secretaria
de Esportes e Recreação.
No último domingo, jogan-
do no Sesi, o time do téc-
nico Rogério Carneiro apli-
cou uma
‘pedalada’
sobre Vi-
nhedo e,
com o pla-
car de 3 a 0,
assegurou a
primeira co-
locação da
ca tegor ia
sub-21 da
Liga Pré-
Olímpica de
São Paulo.

“ O
vôlei mas-
culino co-
roou nosso trabalho com
esportes de quadra. Den-
tre as modalidades que
disputamos, o vôlei mas-
culino é a equipe que mais
tem dado resultado. A
qualidade do técnico Ro-
gério Carneiro é indiscu-
tível, não só no aspecto
técnico, mas também na
parte de reposição de atle-
tas”, afirmou Arildo Batis-
ta, secretário de Esportes
e Recreação.

Nesta temporada, os

Vôlei masculino encerra
ano com mais um título

times jacareienses de vô-
lei masculino, todos sob o
comando de Rogério
Carneiro, conquistaram
dois títulos, um vice-cam-
peonato e uma terceira
colocação. Além do pri-
meiro lugar do sub-21 na
Liga Pré-Olímpica, a ci-

dade conquis-
tou o título in-
fanto-juvenil
da Livovali
(Liga de Vôlei
do Vale do
Paraíba e Li-
toral Norte),
com direito a
uma campa-
nha invicta e
prêmios pelo
melhor ata-
que, melhor
saque e me-
lhor bloqueio.

Ainda
na Liga Pré-Olímpica, a
equipe infantil sagrou-se
vice-campeã, perdendo
a final para a forte São
Bernardo. Na Livova-
li, outro bom resulta-
do foi a terceira posi-
ção do time infantil.

“Esperamos que
este trabalho de base dê
frutos mais para a fren-
te e que possa refletir em
bons resultados nos Jo-
gos Regionais”, disse
Arildo Batista.

Secretário Arildo Batis-
ta: conquistas do vôlei
e otimismo para 2008

 PMJ/Valter Pereira

Foi nervoso, sofrido e
equilibrado, como em qual-
quer decisão. Teve até agres-
são ao presidente da Liga,
Sebastião Ignácio da Silva.
Mas aos 51 minutos do se-
gundo tempo, a torcida do
Nosso Clube Juventude pôde
enfim soltar o grito de cam-
peão do Campeonato Jaca-
rezão Amador 2007. O pla-
car de 2 a 1 frente ao SEUP
mostra o equilíbrio da final. O
Juventude abriu o marcador
com Fernando. O gol não
abateu a equipe do Parque
Meia-Lua, que tinha mais
posse de bola e de tanto pres-
sionar, empatou com Everal-
do. A partida seguiu trunca-
da, com lances ríspidos e
poucas chances de gol, mas
em um contra-ataque rápido,
o Juventude teve um pênalti
a seu favor, convertido por
Gilmar. A partir daí, o time do
Cecap se fechou na defesa e
soube conter o ânimo do ri-
val, para erguer a troféu do
“Jacaré” pela primeira vez.

O presidente do Nosso
Clube fez questão de ressal-
tar a união da equipe junto ao
bairro e o empenho dos atle-
tas em conseguir essa faça-
nha. “Depois que criamos
esse time, a violência dimi-
nuiu muito no bairro. Os
atletas, principalmente o
Zoião e o Gilmar, estão de
parabéns pela garra. Ago-
ra só temos o que comemo-
rar”, disse Julio Rodrigues de
Paula.

AGRESSÃO - Quando a

partida se encaminhava para
o final, segundo o presidente
da Liga Municipal de Fute-
bol, Sebastião Ignácio da Sil-
va, os torcedores do Juven-
tude pularam o alambrado em
direção à pista que cerca o grama-
do. Isso teria preocupado os atletas
do SEUP, que se recusaram
a continuar a partida.

“Os torcedores não fo-
ram agredir alguém, e sim,
comemorar o título. Mesmo
após a paralisação da par-
tida para retirada dos tor-
cedores, os dirigentes do
SEUP queriam que eu des-
se o título a eles , e alegan-
do falta de segurança, se
recusaram a recomeçar a
partida”, disse Ney da Liga.

Após a confirmação do
título para o time do Cecap,
Ney teria sido agredido pe-
los dirigentes do time do Par-
que Meia-Lua. “Eu estava
voltando para o campo e fui
cercado pelo Zé Baiano,
que é o presidente do SEUP.
Ele estava com alguns tor-
cedores e começaram a me
agredir com socos e ponta-
pés. Foi lamentável”. O di-
rigente afirmou ainda que teve
que “fugir”, para que a situa-
ção não piorasse. “Em 18
anos de futebol em Jacareí,
nunca passei por isso. Fui
embora e só voltei depois de
um tempo para entregar o
merecido troféu ao pessoal
do Juventude. Já a premia-

ção do SEUP ainda está
guardada comigo”, disse ele,
garantindo que haverá puni-
ção para o time do distrito.
“Isso não ficará impune. Em
no máximo 15 dias já sa-
berei o que vai acontecer
com o time do SEUP, que
estava indo muito bem,
mas manchou sua partici-
pação com esse fato isola-
do e muito triste, não só
para mim, mas para todos
os amantes do futebol ama-
dor da cidade”, disse ele,
bastante chateado.

Os dirigentes da Soci-
edade Esportiva Unidos
do Parque Meia-Lua não
foram encontrados para
comentar o caso.

Juliana de Moraes, de 29

anos, está presa na cadeia

feminina de Santa Branca

desde anteontem, quando foi

flagrada furtando peças de

roupas de uma loja na rua

Alfredo Schurig.

A acusada foi flagrada

por um funcionário quando

estava saindo do estabele-

cimento carregando uma sa-

cola com as roupas.

A PM foi chamada e con-

duziu a acusada até o plan-

tão policial, onde foi autua-

da em flagrante pelo delega-

do Talis Prado Pinto.

Mulher
é presa
furtando
roupas
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Comércio abriu mais de
2 mil vagas temporárias

Falecido no dia 14/12, agradece o carinho re-

cebido e convida para a missa de 7º dia, que

será celebrada dia 20/12/2007 (hoje) às 19hs,

na Igreja Matriz Imaculada Conceição.

ENGº ROMULO AUGUSTO OTTONI ROSSI

A família do querido e inesquecível

ORAÇÃO DAS 13 ALMAS
Oh! Minhas 13 almas benditas, sabidas e entendidas. A vós peço pelo amor de Deus, minhas 13 almas sabidas,
benditas e entendidas. A vós peço pelo sangue que Jesus derramou, atenda meus pedidos. Minhas 13 almas
benditas, sabidas e entendidas. Peço a vós pela lágrima que Jesus derramou, atenda meu pedido. Pelas gotas de
suor que Cristo derramou do seu sagrado corpo, atenda meus pedidos. Meu Senhor Jesus Cristo, que a vossa
proteção cubra com vossos braços e me guarde com vosso coração, me proteja com vossos olhos. Oh! Deus de
bondade, vós sois meu Pai e eu, vosso filho. Vós sois meu advogado na vida e na morte. Peço que atenda meus
pedidos, me livre dos males, daí sorte na vida. Segurai meus inimigos, que os olhos maus não me vejam. Cortai a força
de meus inimigos. Minhas 13 almas benditas, sabidas e entendidas. Se vós fizerdes que eu alcance a graça, ficarei
devoto de vós. Mandarei publicar esta oração. Mandarei também rezar uma missa. Rezam-se 13 Pai- nosso e 13 Ave-
Maria, 13 dias por graças alcançadas. I.A. cicla

ORAÇÃO AOS 3
ANJOS PROTETORES

Se você estiver com alguma dificuldade, seja
financeira, doença ou qualquer outra coi-
sa, faça o seguinte: durante 3 dias segui-
dos, pegue um prato e acenda 3 velas, co-
loque um pouco de água e açúcar, coloque
num lugar mais alto que a sua cabeça,
ofereça aos 3 anjos protetores (Gabri-
el, Rafael e Miguel), faça o pedido em 3
dias seguidos. Você alcançará a graça,
mande publicar no 3º dia e veja o que acon-
tece no 4º dia. (A.S.)

ORAÇÃO AOS 3
ANJOS PROTETORES

Se você estiver com alguma dificuldade, seja
financeira, doença ou qualquer outra coi-
sa, faça o seguinte: durante 3 dias segui-
dos, pegue um prato e acenda 3 velas, co-
loque um pouco de água e açúcar, coloque
num lugar mais alto que a sua cabeça,
ofereça aos 3 anjos protetores (Gabri-
el, Rafael e Miguel), faça o pedido em 3
dias seguidos. Você alcançará a graça,
mande publicar no 3º dia e veja o que acon-
tece no 4º dia. (M.J.S )

EXTRAVIO

AMAGAI CONSULTORIA DE IMOVEIS LTDA., sito à Rua
Dom Pedro II, 289, Jardim Leonídia, Jacareí, SP, CNPJ
01.403.049/0001-58, comunica o extravio das Notas Fiscais
Prest Serv. nº 216 a 220 série 1.

ORAÇÕES

EDITAL

GOLPE DA FORMATURA

Alunos devem registrar
reclamação contra a
empresa, alerta Procon

Carolina Xavier

O Procon de Jacareí
pede aos alunos que foram
enganados pela Korillux
Formatura e Eventos que
oficializem a reclamação jun-
to ao órgão de defesa ao con-
sumidor, que tem autonomia
para multar a empresa.

Responsável pela cola-
ção de grau e baile de cerca
de 160 alunos das escolas
estaduais “João Cruz”, “Be-
nedito Mauro” e “Jardim Pa-
raíso”, a empresa não pagou
o aluguel do clube Elvira e
deixou os formandos e seus
familiares sem os respecti-
vos eventos, que deveriam
acontecer na noite do últi-
mo sábado.

Até ontem, nenhum fun-
cionário foi localizado e, no
único telefone da empresa,
ninguém atende às ligações.

O diretor do Procon,
José Rubens de Souza, afir-
ma que as denúncias devem
ser formalizadas por todos
os formandos que precisam
ter pelo menos, o nome de
um dos sócios da empresa.
A informação pode ser ob-
tida na Junta Comercial
de São Paulo. “O núme-
ro de reclamantes refle-
te no valor da multa,
caso a empresa não con-
siga explicar o motivo

do feito”, explica.
Mesmo sendo um caso

atípico na cidade, o diretor
orienta as comissões de for-
mandos que conheçam a em-
presa antes de fechar o ne-
gócio, evitando assim futuros
aborrecimentos. “É preciso
saber se a empresa é idônea,
se possui ação judicial e se
já foi alvo de reclamação
no Procon”, diz.

A colação e o baile foram
promovidos por uma outra
empresa, no último domingo,
que cedeu a decoração utili-
zada por uma outra escola, no
salão Hélio D’Ávila.

PROVIDÊNCIAS- A co-
missão de formandos da es-
cola “João Cruz”, no Parque
Califórnia, registrou um bo-
letim de ocorrência no último
sábado e a empresa poderá
responder por estelionato. O
caso está sendo investigado
no 2º D.P. de Jacareí.

Desde segunda-feira, as
comissões dos formandos das
três escolas tentam falar com
algum funcionário da empre-
sa, mas sem sucesso. “Va-
mos tentar até o fim e se for
o caso, buscar o nosso di-
reito na Justiça”, diz Ma-
ria Madalena Cardoso Fer-
reira, mãe de uma das alunas
da escola “Benedito Mauro”,
no Jardim Paraíba.

O diretor do Procon, José Rubens de Souza: “É preciso
saber se a empresa é idônea, antes de assinar o contrato”

DJ/arquivo

CLASSIFICADOS

VENDO CASA JD. PARAÍSO
2 quartos, 3 salas, coz., wc.

 R$ 35.000,00. Ótima localização.
ACEITO PROPOSTA.

Tel. (12) 3953-5519 / 9186-6199.

IMPRESSORA LASER
Só R$ 170,00 para 3.000 cópias.

SÓ CARTUCHOS rua Cap.
João José de Macedo, 390,

 centro (ao lado do
Fórum). Tel. (12) 3961-4870.

RECARGAS JATO DE TINTA
A partir de R$ 10,00.

SÓ CARTUCHOS rua Cap. João
José de Macedo, 390, centro

(ao lado do Fórum).
Tel. (12) 3961-4870.

PROMOÇÃO
Impressoras Jato de Tinta

a partir de R$ 100,00.
SÓ CARTUCHOS rua Cap. João

José de Macedo, 390, centro
 (ao lado do Fórum).
Tel. (12) 3961-4870.

PAPEL SULFITE
Resma por apenas R$ 10,90

  Chamex e Copimax.
SÓ CARTUCHOS rua Cap. João José

de Macedo, 390, centro (ao lado do
Fórum). Tel. (12) 3961-4870.

VENDE-SE
CASA EM CARAGUÁ

02 dorm. (01 suíte), sala, coz., wc,
lavand., gar. p/ 03 carros. TRATAR

(12) 3952-2155 / 9761-9632.

PRAIA-FLATS
 À vista R 34.900,00 (Ref. Studio)
ou financia R 588,00, mês + parc.
Intermediária + entrada. Tel: 8128-

2888/ 3953-4922 creci 20882.

CURSO YES

ADMITE

Professores e coordenador
de inglês e espanhol, ambos
os sexos. Os candidatos de-
verão enviar currículo para av.
Rodrigues Montemor, 42,
SP,  cep:  04387-000,  ou
enviar por e-mail para ja-
careí @ cursoyes.com.br.
Requisitos:  exp .  m ín ima
6  m e s e s  e  f o r m a ç ã o
a c a d ê m i c a .

       NUMISMATA SIDNEY
VENDO – TROCO

OU COMPRO

Cédulas e moedas antigas.

Cel. (12) 9161-1698.

VENDO VIDEOKÊ RAF
Mod. VMP- 2500, com 200
músicas na memória + 5

cartuchos R$ 750,00. João Bidu.
Tel. (12) 3951-1985 / 9153-4888.

VENDO
COPIADORA

Marca XEROX mod. 1035 R$
850,00. João Bidu. Tel. (12)

3951-1985 / 9153-4888.

VENDO AR
CONDICIONADO

7.500 BTU 3 meses de uso
R$ 450,00. Tel. (12) 3958-5130.

VENDO
COMPUTADOR

1 ano de garantia R$ 900,00.
Impressora LX 300 R$ 250,00.

Tel. (12) 3958-5130.

VENDO RACK
 PARA COMPUTADOR

Cor marfim e tabaco R$
300,00. Tel. (12) 3958-5130.

Zezinho do SAAE

deseja Boas

 Festas a Todos

VENDO MÁQUINA
PARA MOER CAFÉ

250gr e 500gr profissional antiga.
R$ 370,00. João Bidu. Tel. (12)

3951-1985/ 9153-4888.

VENDO BICICLETA
ANTIGA

Aro 28 marca RALEIGH (Inglesa).
R$ 670,00. João do Bidu.

Tel. (12) 3951-1985/ 9153-4888.

VENDO UNO MILLE FIRE
2002/02, 4p. Ót imo estado.  Bem
aba ixo  da  tabe la .  (URGENTE) .
Tel.: (12) 9126-0805 / 3951-6019.
Aceito financiamento.

VENDO FILHOTES
GATO PERSA. Macho

R$ 250,00 e fêmea
R$ 300,00. Tratar c/ Silvia

tel.: (12) 3958-3915 / 8117-7676.

VENDO PALIOWEEKEND
Ano 99 V.E D.H. à

vista R$ 15.500,00 ou
R$ 1.500,00 de entrada

 + parc. Cel. (12) 9787-1031.

Dados foram divulgados pelo PAT que finalizou, na semana passada, uma pesquisa informal no centro

O PAT continua cadastrando os interessados para empre-
gos fixos ou temporários

O PAT (Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador) con-
cluiu no início da semana, uma
pesquisa informal que apon-
tou o acréscimo de até 25%
no número de vagas de em-
pregos temporários ofereci-
dos desde a última semana de
novembro.

A pesquisa foi feita “de
porta em porta” em todas as
lojas instaladas na região cen-
tral de Jacareí. Alguns dados
também foram repassados
pela Associação Comercial e
Industrial de Jacareí.

O diretor de Trabalho e
Renda do PAT, Nelson
Hayashida, afirma que o nú-
mero de vagas temporárias
pode ser ainda maior, já que
a pesquisa não foi estendida
aos bairros. “O crescimen-
to do comércio em bairros
grandes como Parque
Meia-Lua, Cidade Salvador

e Paraíso, por exemplo,
também reflete no núme-
ro de funcionários con-
tratados nesta época do
ano”, justifica.

A pesquisa também reve-
lou que de 15% a 20% das
pessoas permanecem no em-
prego depois do Natal, redu-
zindo o número de desem-
prego na cidade. O bom de-
sempenho do funcionário
temporário é fundamental
para a permanência no
emprego”.

Hayashida diz que apesar
da constatação, a grande
maioria das vagas não estão
disponíveis no PAT. “As
grandes redes de calçados,
de vestuários e lojas de de-
partamento não contratam
funcionários pelo PAT. Ge-
ralmente, dão preferência a
indicações ou a referências
antigas, porque não dis-

põem de tempo necessário
para realizar o treinamen-
to. Em alguns casos, a
loja já sabe até quem
contratar nesta época
do ano”, revela.

Segundo o diretor, as va-
gas acabam sendo preen-
chidas porque, além de
procurar o PAT, os interes-
sados também costumam
encaminhar os currículos di-
retamente às lojas.

O Posto de Atendimento
ao Trabalhador continua ca-
dastrando os interessados

para empregos fixos ou tem-
porários. Para fazer o cadas-
tramento basta comparecer
ao posto, localizado na ave-
nida Alfredo Schurig, com os
documentos pessoais e a car-
teira de trabalho.

As agências de Recursos
Humanos também constata-
ram um crescimento no nú-
mero de vagas captadas este
ano. De acordo com especi-
alistas em recrutamento, algu-
mas empresas começaram a
selecionar profissionais no
mês de outubro.

 PMJ/Valter Pereira
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ÁRIES Não é um dia feliz para os
negócios novos. Deverá deixar tais
coisas para uma data mais propícia.
Cuidado também com extravagânci-
as, com assuntos extraconjugais e
com tudo que possa prejudicá-lo.

GÊMEOS Com prudência e reserva,
você chegará onde deseja. Propício no
plano profissional, financeiro. Dia favo-
rável para jogos, loterias, sorteios e ca-
samento. Para as coisas do amor, mui-
ta neutralidade. Tudo o que fizer deverá
ser revestido de sutileza.

CÂNCER Não deverá se precipitar
neste dia, pois dará lugar a erros ab-
surdos. Seja mais cauteloso e use
sua inteligência para colher melhores
frutos deste dia. Excelentes chances
no amor. Cuide de sua saúde antes
que um mal se torne crônico.

LEÃO Não se torne insistente suas
pretensões, junto aos seus superio-
res. O dia é favorável às relações fa-
miliares e com a pessoa amada. Cui-
dado com acidentes, principalmente os
de trânsito. Seu desprendimento pes-
soal, faz as pessoas acreditarem mais
em você.

VIRGEM Não será conveniente aven-
turar-se em novos negócios. Cuida-
do com o excesso de gastos. Man-
tenha-se em suas atividades roti-
neiras e muitos benefícios rece-
berá em breve. Você tem a capa-
cidade de ver o mundo com olhos
abrangentes.

SAGITÁRIO Bom dia para iniciar ne-
gócios relacionados com a indústria e
propriedades. Contudo, não deixe de
olhar e zelar pelo bem de seus famili-
ares e não fuja das suas responsabi-
lidades e problemas.

CAPRICÓRNIO Dia negativo para os
negócios, para tratar de assuntos ju-
rídicos e mudanças, de um modo ge-
ral. Neutro para os casos sentimen-
tais e um tanto quanto ruim para via-
gens. Cuide da saúde e previna-se
contra acidentes.

AQUÁRIO Faça tudo com originali-
dade, que conseguirá influenciar pes-
soas importantes para seu progres-
so. Muito bom fluxo para obter sua
independência financeira e a liberda-
de de espírito. O seu interesse pela
vida social ganha uma nova pers-
pectiva,

PEIXES Fase em que receberá boas
sugestões para solucionar de vez suas
dificuldades financeiras e fase boa bom
também para iniciar negócios imobiliá-
rios e para solicitar a casa própria. Har-
monia amorosa e familiar. O momento é
excelente para você sentir o que as pes-
soas pensam a seu respeito. 

TOURO Somente as questões de or-
dem amorosa e familiar estarão favo-
recidas nesta data. Por mais atrativo
que seja um negócio, trate de evitar a
precipitação e a curiosidade excessi-
va. Poderá se prejudicar. Tenha mais
paciência.

VISITE: WWW.OMARCARDOSO.COM.BR

LIBRA Como você não aceita derrota
dentro de um plano mental elevado,
deverá realizar o máximo neste dia a
fim de chegar ao auge de suas preten-
sões. Pode contar com o favor de
todos. Excelente para uma vis i ta
ao dentista ou ao médico. Aprovei-
te esse entusiasmo e não deixe o
tempo passar.

ESCORPIÃO Sua palavra fácil, sua
disposição simpática e cordial e sua
grande consideração por todas as
pessoas, farão com que muitos vol-
tem a atenção para você. Êxito pro-
fissional, social e amoroso e eleva-
ção da personalidade. Está na hora
de você ser mais discriminativo em
relação às suas amizades.

VARIEDADES

DJ/Majô

Estudantes do Atenas Paulista
vencem Campeonato de Xadrez

Seis alunos do Colégio
“Atenas Paulista” garantiram
as melhores colocações na 8ª
etapa do Campeonato Mu-
nicipal de Xadrez, realizado
no último dia 8, no Ginásio de
Esportes do SESI.

Medalha de bronze na
categoria sub-14, Amanda
Guimarães Moraes Camargo
garantiu o título de campeã
geral no feminino, seguida da
colega Marcela Vanessa Sou-
za Martins, que ficou com a
medalha de ouro na última
etapa. Ainda no feminino, a
aluna Ana Heloísa Ferreira de
Siqueira conquistou a meda-
lha de prata.

No masculino, categoria
sub-14, Tiago Luis Alves con-
quistou o primeiro lugar, se-
guido de Nicolas Rosalem.
Na sub-12, a medalha de
prata ficou com Bruno Yuki
Rios Kawaguchi. Os alunos
do Colégio “Atenas Paulista”
são treinados pelo professor
Antonio Rodolfo de Siqueira.

A 8ª etapa do Campeo-
nato Municipal de Xadrez,
promovido pela Secretaria de
Esportes e Recreação, reu-
niu aproximadamente cem
enxadristas de Jacareí, Pinda-
monhangaba, São José dos
Campos e Taubaté.

Dos 36 jogadores que fi-

As atletas campeãs Amanda Guimarães Camargo e Marce-
la Vanessa Souza Martins, com o professor Rodolfo

Thiago Luis Alves e Nicolas Rosalem, campeão e vice da
categoria sub-14

caram nas três primeiras po-
sições nas 12 categorias dis-
putadas, apenas um é de São
José dos Campos, Mateus
Moreira Santos, terceiro lu-

gar na categoria sub-16. Os
demais são de Jacareí.

Os atletas estão sendo
preparados para disputar os
Jogos Regionais em 2008.

Fotos: Divulgação

A dirigente de Ensino de
Jacareí, Ana Cláudia Maia

A Secretaria Estadual da
Educação finalizou na última
terça-feira, a capacitação de
professores para a recupera-
ção de matemática e língua
portuguesa, que acontece-
rá nas seis semanas inici-
ais do ano letivo de 2008.
Cerca de 11 mil professores
foram treinados.

A dirigente de Ensino de
Jacareí, Ana Cláudia Maia,
explica que os educadores
terão a função de apoiar as
equipes das escolas durante
o planejamento de atividades
que acontecerá no próximo
ano. A capacitação foi feita
através de videoconferênci-
as, com a participação de
dois professores de cada uma
das disciplinas do ensino fun-
damental e outros dois do
ensino médio. Em todo o Es-

Estado capacita professores
para aulas de recuperação

tado, são cerca de 3 mil es-
colas com classes de 5ª a 8ª
e de ensino médio.

Segundo a dirigente, os
alunos irão receber o jornal
“São Paulo Faz Escola  -1ª
edição da Recuperação”.
“Nas seis primeiras sema-
nas do ano letivo de 2008,
os alunos terão aulas com
ênfase em língua portugue-
sa e matemática, com ori-
entações através do jornal.
O professor também irá re-
ceber o material didático
para aplicar as aulas”, diz.

A intenção é reforçar a
competência dos alunos de ler
e escrever e dos conceitos fun-
damentais da matemática.

As aulas de recuperação
foram criadas pelo Estado,
depois de um resultado
negativo que apontou a

deficiência dos alunos nes-
tas duas disciplinas.

MATERIAL- O jornal

Prefeito
entrega
obra no
sábado

em fase de produção, será
dividido como tradicional-
mente os jornais brasileiros
são, com cadernos e se-
ções especiais em torno de
propostas de atividades
para os alunos.

Além deste material, a se-
cretaria entregará uma publi-
cação para cerca de 160 mil
professores, em formato de
revista, para que possam ori-
entar-se na exploração das
atividades propostas aos alu-
nos em cada disciplina.

Os professores que irão
aplicar a recuperação serão
capacitados por intermédio
da Rede do Saber, sistema
de comunicação e infor-
mações multimídia que
conecta, em tempo real, to-
das as 90 diretorias de Ensi-
no da secretaria.

GUARAREMA

No próximo sábado, dia
22, o prefeito André Luis do
Prado entregará à população
guararemense mais uma im-
portante obra: a reforma e
ampliação da Escola Muni-
cipal “Nossa Senhora de Fá-
tima”, localizada na Estrada
Um,  574, bairro Jardim Dul-
ce/Parateí. A cerimônia acon-
tecerá às 10h e será abrilhan-
tada por apresentações artís-
ticas dos alunos da própria
unidade e da fanfarra da Es-
cola Municipal “Professora
Célia Leonor Lopes Lunard-
ni”. O evento é aberto à co-
munidade em geral e será
prestigiado por diversas au-
toridades e convidados.
A Escola Municipal “Nossa
Senhora de Fátima” é a oita-
va unidade que recebe inves-
timentos da prefeitura para
melhorias de suas instala-
ções. Seguindo o novo pa-
drão de identidade visual da
rede pública municipal, o pré-
dio foi completamente refor-
mado e teve sua área cons-
truída ampliada. A ampliação
da qualidade de ensino aos
alunos e de trabalho às pro-
fessoras, diretoras e servido-
ras da Educação, área prio-
ritária do prefeito André, está
trazendo ótimos resultados e
na unidade do Jardim Dulce
não será diferente, com a re-
forma e ampliação será pos-
sível atender um número mai-
or de alunos e com o padrão
de qualidade implantado pelo
prefeito André, por meio da
Secretaria Municipal de Edu-
cação e Cultura, com trans-
porte, alimentação, unifor-
mes, material escolar para os
alunos e capacitação cons-
tante dos educadores.
A lista de escolas municipais
já reformadas pelo Poder
Executivo inclui ainda as uni-
dades do Parateí/Galeto, Ipi-
ranga, Nogueira, Parque
Agrinco, Cerejeira, Itape-
ma (Célia Leonor) e Jar-
dim Luiza. Para 2008, es-
tão programadas obras nas
unidades que ainda não pas-
saram por reformas.
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Espaço
Liberdade
ganha
vida nova

O estudante João Carlos se exercita nas paralelas

Júlia e Rafael: passeios no Espaço Liberdade, nos fins de tardeMargarida Godinho: “Jacareí merecia um local assim”

A Prefeitura de Jacareí
entrega hoje (20), as obras
de revitalização do Espaço
Liberdade, local que passa a
ser a mais nova área de lazer
para a população da cidade.
A inauguração está marcada
para as 17h, na praça do Jar-
dim Liberdade. No local ha-
verá inúmeras atrações para
os moradores, como apre-
sentação de chorinho com
o grupo Choro da Ter-
ra, partidas de vôlei e
futebol de areia,  ativi-
dades da Caravana do
Lazer, entre outros.

A nova praça do mu-
nicípio foi totalmente revitali-
zada pela Secretaria de Meio
Ambiente e idealizada para
comportar espaços temáticos
para diversas modalidades
esportivas.

“A praça ficou óti-
ma. Jacareí merecia um es-
paço assim”, disse Marga-

Revitalização leva moradores de
volta à praça; local ganha inúmeras
atrações para lazer e recreação
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rida Godinho, 57, que mora
no Jardim Liberdade e pas-
sou a frequentar o Espaço,
desde que o local começou a
ser revitalizado.

Na praça, as duas
quadras de areia passaram
por reforma completa e a pis-
ta de caminhada ganhou um
novo traçado. O espaço tam-
bém ganhou uma nova qua-
dra de street basket, um par-
que infantil e duas mesas de
pingue-pongue em concreto,
com camada especial de
amortecimento semelhante
à madeira. A área recebeu,
ainda, iluminação especial e
papeleiras.

“Aqui está mais cla-
ro e o chão ficou plano para
se caminhar. É muito boni-
to ver o pessoal cami-
nhando à noite, além de
termos um local seguro
para as crianças”, acres-
centou a moradora.

Outras novidades são
os espaços próprios para as
práticas de tai-chi-chuan e
capoeira. A área para o tai-
chi recebeu pergolado (cer-
ca) em bambu com traçado
imitando movimento de um
rio. No local para a capoeira
foi feito um mosaico, com a
utilização de cacos de cerâ-
mica reutilizados.

Outra característica
do novo ambiente é a im-
p l an t ação  de  acessos
para cadeirantes no espa-
ço para jogos de mesa, com

a colocação de bancos.

SKATE - Para os skatistas,
a novidade é a reforma do
half pipe, que agora tem ao
lado uma área para street. A
arquibancada recebeu arte
em grafite feita pelos adoles-
centes do Centro da Juven-
tude, projeto ligado à Secre-
taria de Assistência Social e
Cidadania.

Para os atletas, foram
instalados novos equipamen-
tos de ginástica, como para-
lelas, barra fixa, apoio para

flexão de peito e prancha
para abdominais.

“Todo dia eu venho
aqui. A praça melhorou
muito com os novos equi-
pamentos para exercícios”,
disse o estudante João Car-
los de Moraes, 24.

PAISAGISMO - O projeto
paisagístico do Espaço Li-
berdade definiu a colocação
de grama esmeralda e árvo-
res próprias para jardins. Na
obra geral foram utilizados al-
guns materiais recicláveis,

descartados no aterro da pre-
feitura.

“O paisagismo ficou
muito bonito. O lugar ‘ga-
nhou vida’ ”, afirmou Ra-
fael Delgado, 24, técnico
de aplicação de abrasi-
vos, que mora no Jardim
Emília, mas sempre vai
ao  J a rd im  L ibe rdade
para visitar a namorada,
Júlia Pereira, 24.  “Agora
podemos vi r  p a r a  c á
nos finais de tarde, para
descontrair. O ambiente é
familiar e seguro”, disse
Júlia.

HISTÓRIA - O novo Espa-
ço Liberdade sempre foi uma
praça, mas pertencia ao
Governo do Estado e foi
cedida ao município em
março deste ano. Para a
revitalização do local, a
prefeitura investiu cerca de
R$ 200 mil.  A área tam-
bém abriga uma igreja ca-
tólica, que recentemente
passou por reforma custea-
da pela Diocese de São José
dos Campos.

A obra de revitalização
do Espaço Liberdade faz par-
te do programa de revitaliza-
ção de praças e áreas verdes
do município, desenvolvido
desde março de 2005.

Programa
revitaliza
áreas e
praças
desde 2005

Beira-Rio

é a nova

área a ser

revitalizada

A próxima área verde a
ser construída pela prefei-
tura será o Espaço Beira-
Rio. Com obras previstas
para começar em março do
próximo ano, o local será
totalmente revitalizado en-
tre as pontes Nossa Senho-
ra do Rosário (Jardim
Flórida) e Nossa Senho-
ra da Conceição (São
João). O orçamento es-
timado para a revitaliza-
ção é de R$ 442 mil.

“Vamos promover
a troca do passeio públi-
co, fazer uma ciclo-faixa,
colocar iluminação e ins-
talar guarda-corpos. Na
área esportiva e recreati-
va, construiremos campos
de futebol e de vôlei de

areia, além de uma área
com pergolados (cerca)
e brinquedos para as
crianças”, afirmou a di-
retora Andréa Francoma-

no Bevilacqua.
Segundo o secretá-

rio Luiz César Borges, a
obra deve ser entregue aos
moradores no final do pri-
meiro semestre de 2008.

EM CONSTRUÇÃO –
Enquanto o Espaço Beira-
Rio está na linha de frente
da fila das revitalizações, o
Largo do Riachuelo e pra-
ça Raul Chaves estão com
as obras em fase de fina-
lização. Nos locais, es-
tão sendo feitas as refor-
mas de piso, pintura e
novo paisagismo.

As duas praças re-
ceberam, recentemente,
nova iluminação anti-van-
dalismo. Antes, as áreas ti-
nham os chamados pos-
tes-bola, com lâmpadas de
250w e vapor de sódio
(lâmpadas amarelas). Es-
sas lâmpadas, de acesso
mais fácil, eram bastante
visadas por vândalos.

Nos postes antivan-
dalismo, por sua vez,
as lâmpadas e o reator
ficam embutidos nos
postes, impedindo, as-
sim, que as novas lu-
minárias sejam destru-
ídas. Além disso, as
novas lâmpadas são
de 150w e de vapor
metálico (brancas),
que são mais eco-
nômicas, mas pro-
porcionam a mes-
ma luminosidade que
as antigas.

Segundo o
secretário Borges, a
revitalização das pra-
ças foi feita a pedido

dos moradores. “Foi
feita uma pesquisa en-
tre os usuários, que su-
geriram as melhorias
para os locais”.

O programa de revitaliza-
ção de praças e áreas ver-
des da prefeitura vem sendo
desenvolvido desde março
de 2005. Neste período, fo-
ram revitalizados 26 espa-
ços na cidade, trazendo
maior qualidade de vida à
população.

“Nosso objetivo é re-
vitalizar as praças e tam-
bém reconstruir as que es-
tão desgastadas pelo tem-
po, como aconteceu no Es-
paço Liberdade”, disse Luiz
César Borges, secretário de
Meio Ambiente da prefeitu-
ra. “Neste trabalho, procu-
ramos reutilizar e reciclar
materiais. Uma bolacha de

resto de árvore, por exem-
plo, se transforma em en-
feites para o paisagismo ou
mesmo em caminhos para
os pedestres. Já os cacos e
restos de ladrilhos podem
ser transformados em mo-

Funcionários da prefeitura trabalham na revitalização da praça Raul Chaves

saico e decoração”, acres-
centou o secretário.

No programa implan-
tado pela atual administração,
muitos locais antes inacessí-
veis aos moradores hoje pas-
saram a ser áreas para en-

contros entre amigos e espa-
ço para recreação e lazer.

“A revitalização das
praças e áreas verdes têm
como objetivo permitir a
melhoria da drenagem ur-
bana e também é um tra-
balho de
prevenção
ambiental.
O verde ,
por  sua
vez ,  v isa
me lhorar
a qualida-
de de vida
do cida-
dão, que
passa a ter
um ar mais
puro, além
da beleza
v i s u a l ,
q u e  p ro -
p o rc i o na
t a m b é m
um espaço para contem-
plação”, afirmou Andréa
Francomano Bevilacqua,
diretora de Meio Ambien-
te da prefeitura.

O secretário Luiz César Borges e a diretora
Andréa Francomano Bevilacqua mostram a
nova área a ser revitalizada na cidade
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